
北京时间昨晨，欧冠1/8

淘汰赛次回合进行了最后两

场角逐。结果切尔西再次上

演逆转好戏，以总比分5：4击败那

不勒斯；皇家马德里以5：2的总比

分轻取俄超球队莫斯科中央陆军，晋级八强。

“蓝军”切尔西主场迎战那不勒斯。经

过 120分钟的鏖战，最终切尔西凭借加时赛

伊万诺维奇的绝杀进球主场4：1大胜那不勒

斯，两回合总比分 5：4 逆转晋级，迪马特奥

上任之后取得3连胜，帮助切尔西在两个关

键战场继续前进。切尔西的胜利，靠的是

“最英超”的方式，进球的分别是德罗巴、特

里、兰帕德、伊万诺维奇。那不勒斯则由因

勒攻入一球。

在伯纳乌球场，西甲豪门皇家马德里主

场4：1轻取俄超球队莫斯科中央陆军，并以

5：2 的总比分晋级八强。C 罗梅开二度，伊

瓜因和本泽马各进一球，托

西奇为中央陆军挽回颜面。

至此，欧冠八强全部产

生，他们是：巴塞罗那、皇马、

拜仁、切尔西、AC 米

兰、本菲卡、马赛和希

腊人竞技。

巴黎银行赛
李娜完败止步八强

星报讯（杨扬） 昨日，巴黎

银行公开赛展开女单 1/4决赛的

争夺。8号种子、中国金花李娜未

能抵挡住德国新星科贝尔的冲

击，以4：6、2：6告负，遗憾的止步

八强。晋级半决赛的科贝尔将挑

战本赛季至今保持不败的新科球

后阿扎伦卡。

小罗再进巴西国奥
星报讯（许梅） 昨晨，巴西

国家队主帅梅内塞斯公布了出征

伦敦奥运会的 52 人大名单。这

份名单中囊括了小罗、帕托等顶

级球员。

小罗这位超龄巨星如愿入

选，他 4 年前就是巴西国奥出征

北京奥运会的超龄球员。值得注

意的是，皇马巨星卡卡并不入梅

内塞斯法眼。

周吕鑫无缘迪拜赛
星报讯（记者 江锐） 2012

年国际泳联世界系列赛的第一站

比赛，今日将在阿联酋迪拜揭

幕。安徽名将周吕鑫不但再次落

选，而且由于他在去年世锦赛上

表现不佳，使得中国队在男子单

人台项目上，只有一人参赛。

由于世界系列赛的参赛选手

必须是此前一年世锦赛、世界杯

或者奥运会的单项前8名和双人

前6名选手。在去年世锦赛男子

10米台上，虽然邱波问鼎冠军，但

周吕鑫发挥失常名列第10位，因

此中国队失去了参加今年世界系

列赛的这一个席位。

体坛播报

在欧冠赛场，上周阿森

纳悲壮地倒下，差点上演大

逆转的他们最后功亏一篑。

本周，轮到了切尔西，他们同

样不被人看好，一是对手那

不勒斯气势正盛，二是他们

正经历了换帅风波。但是他

们最后以一场大胜，保住了

英超近16年来总有球队能杀

进8强的传统。

江锐 整理

赛场：
蓝军逆转晋级

抽签：
几路冤家聚首

今晚7点，欧冠联赛1/4

决赛抽签仪式，将会在瑞士

尼翁的欧足联总部上演。

在欧冠1/8决赛抽签时，有两

个原则不可撼动。第一个

原则，就是小组第一永远只

会对阵小组第二，不会出现

两个小组第一直接对话的

情况。第二个原则，就是同

国回避原则。不过在1/4决

赛中，同国回避原则被取

消。在欧冠八强中，只有西

班 牙 有 两 支 球 队 同 时 入

围。这也就意味着，巴萨和

皇马这两大豪强有可能在1/

4决赛中提前相遇。

在本届欧冠八强中，有

5 个球队属于传统豪门，其

中 不 乏 多 年 来 的 冤 家 对

头。皇马和巴萨自然毋庸

多言。在欧冠历史上，皇马

和拜仁慕尼黑向来针尖对

麦芒，两队的关系因2009年

弗洛伦蒂诺强挖里贝里而

彻底破裂。巴萨和切尔西

的对抗，也是欧冠近年来的

主旋律之一。

作为意甲独苗，AC米兰

无论抽到哪个对手都有看

头。抽到巴萨，伊布又要面

对瓜迪奥拉；抽到皇马，穆

里尼奥又要回米兰城了；抽

到切尔西，蓝军能否在

淘汰那不勒斯之后，干

掉意甲独苗。制图制图：：王雪王雪
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3 月 17 日，由瑶海区政府主

办，本报联合宝业集团承办的合肥

东城商业发展高峰论坛将正式启

幕，届时，来自合肥房地产圈内的

专业人士、经济学者、商业大腕们，

以及政府相关领导将会共同探讨

合肥东城商业发展相关话题，为正

在崛起中的合肥东城发展出谋划

策。而本报开通的征集东城商业

发展建议的热线电话也依旧被读

者所关注，很多读者都通过切身体

会就东城商业的发展提出了中肯

的建议。 谈正民

东城还需更多生活、商业配套

从历史文化来讲，东门大街曾

经是合肥的“威武门”——老合肥

人的说法“出威武，进德胜”,曾经既

是交通要道，又靠近南淝河码头，

人气兴旺，鳞次栉比，车水马龙。

坝上街作为一个有着百年商业历

史的地区，曾经是合肥“菜篮子”

“米袋子”“果盘子”之称，承载着合

肥昔日的繁华记忆。

不过，随着合肥东城的发展

逐渐落后于其他城区，东城整体

的商业、生活配套也渐渐的没落

下来。生活在其中的市民由当初

对市场红红火火的印象，到如今

很多却感觉到生活中存在着诸多

不便。

昨日打来电话的读者中，很

多都表达了一个共同的心声，即

东门的生活和商业配套设施不

足，运动场、图书馆、娱乐场所

都不足，而像长江批发市场等诸

多批发市场都档次偏低，缺乏能

满足市民一站式消费的大型购物

中心。

明日专家学者“论剑”东城

明日，合肥东城商业发展高峰

论坛将在宝业东城广场举行。宝

业·东城广场地点在东二环路上，

汽车东站对面。

本次论坛将就东城商业发展中

最为群众关心的系列话题进行探

讨，包括东城商业复兴中如何布

局、地铁新时代的瑶海商圈如何把

握机遇、东城商业地产的投资价值

分析等议题都会成为论坛的焦点，

而读者致电本报的提出的建议也会

在论坛中由本报代为发问。

作为承办方之一的宝业集

团，成立于1974年，现已成为香

港主板上市公司和中国企业 500

强。宝业集团于 2002 年进入安

徽，与瑶海区建区一样，在皖经

历了十年的发展，其在合肥开发

的四个楼盘中，有三个位于瑶海

区。目前在建的宝业·东城广场是

33万平方米城市综合体，囊括品

质住宅、5A写字楼、LOFT精装公

寓 、 13 万 方 一 站 式 Shopping

Mall、休闲娱乐中心等业态。

合肥东城商业发展高峰论坛明日举行
让我们一起倾听东城的声音


